

2020年3月22日 主日礼拝

司 会
奏 楽
祈 禱

賛 美 聖歌417番「あなたの罪あやまちは」
(勝利勝利ハレルヤ)(栄光から栄光へと主の姿に)

主の祈り

聖 書 ① ヨハネによる福音書13章31～35節 (P164)
② ローマ人への手紙8章31～39節 (P244)
③ ピリピ人への手紙3章17節～4章1節 (P311)

音 楽 ハンナ会(V)

メッセージ ① 「栄光に満ち溢れた愛」 川村喜輝補教師
② 「愛によって勝利する」 丸藤剛介伝道師
③ 「入国拒否！入国歓迎！」 大川従道主任牧師

賛 美 「主は今いきておられる」(献金)
頌 栄 「それ神はその独り子を」(聖歌700番) アーメン
祝 禱

「しかし、わたしたちの国籍は天にある。
そこから、救主、主イエス・キリストのこられるのを、
わたしたちは待ち望んでいる。」(ピリピ三の二十)

【大和ニュース】

* 愛兄弟に会いたくて！会いたくて！でも忍耐、忍耐！「最善以下をなさらない主を信じて進みましょう。マイナスは必ずプラスになります！」

☆ハレルヤ！突然ですが Good News です。

今日から公的礼拝の回数を増やして、以下のように少人数制の礼拝をいたします。

日曜礼拝 22日(日)7時・9時・11時(大勢混み合いますので、なるべく他の礼拝に移動して下さい。)13時・15時・17時・19時
※日曜学校はありません。*送迎サービスもありません。

祈禱会も主日礼拝とします。 25日(水)19時半、26日(木)10時半、
27日(金)21時 以上10回(1人1回のみ)

石の枕

実に不思議な興味深い週報が見つかりました。1990年11月11日のもの。
「1990年11月4日、主日礼拝後の臨時総会で、大和市に新しい礼拝堂を建設することが、正式に決定した。ここに、主にありて、愛兄弟に報告し、今後の祈りと協力を求めたい。ハレルヤ!!

私がサンフランシスコ教会を辞して座間教会に就任したのは、1970年。今の教育館(八百屋の裏の教会のこと)の中に住み、宣教の業に全力投球した。まだ、20代であったこともあり、激しい聖務が喜びでもあった。伝道が面白くてしょうがなかった。最初の礼拝が27名であったが、ぐんぐん成長した。しかし、2回も流産するというつらい経験もした。妻や息子にはずい分無理を強いて申し訳がなかった。

現在の天台のカルバリーチャペルに移ったのが、1980年。いつの間にかここで10年過ごしたことになる。まだ山林であったが、土地を初めて買い、うれしくて、林の中に何度も足を運び、草の中にかくれて何度も祈った。」

* 気付いた不思議とは、28才で就任。10年で新会堂(38才)、10年で大和に森チャペル(48才)、そして2000年に今の泉チャペルで礼拝を始める(58才)。こんなことは100%「神業！」である。神の栄光には決して手をつけてはいけない!と主を畏れ、互いに自覚して進みましょう。

今年はいよいよ20年。コロナウイルスで大混乱。東京伝道も、葛西、本郷、恵比寿、初台、広尾、ホテル、中野等々、福音の種を蒔き続け、いよいよ5月からは、「淀橋教会」においての「夢の祭天」。大川牧師にとっては文字通りの千秋楽だ。無観客は許されない。毎日曜日5時からの「満員御礼」を期待したい。主の憐れみを伏して祈っている。Heavenly Vision は必ず叶う!!

☆愛兄弟と会いたい! みなさんの顔を見たい!! 大声で賛美したい!!! と神様にダダをこねて祈っている。献金が足りなくて、教会運営に少しかだけ困難が見えて来た。(10才の孫娘が、コロナ対策に超ステキなバッチを製作し、売り上げを「淀橋宣教」に献金してくれるそうなの! この孫娘は、天の心を知った天才(10才)かも!?

*みなさーん! マスク、手洗いを忘れずに!! God Bless You!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース:ルカ2章~6章 Bコース:ヨシュア記7章~22章